



## 新しい生活のはじまり！

長かった休校期間が明け、やっと中学生としての生活がスタートしました。休校中には、運動したり、お菓子を作ったりと工夫しながら生活する様子を日記や生徒との会話の中から伺うことができました。また、「勉強は早めに終わらせています」「計画的に勉強しないといけないなと思います」など、中学生としてふさわしい態度で学校生活に臨みたいと思っている生徒も多く見られました。

これからの新1年生26人での生活がとても楽しみです。勉強や部活動など多くの経験を積み、自分を成長させられる3年間にしてほしいと思います。また、引き続き全員で登校できる日々が続くことを祈ると同時に、ウイルス対策、健康管理をしっかりと行っていきます。ご家庭でもご支援をよろしくお願いいたします。

## 初めての学級活動

初めての学級活動では、級長や係、委員会などを決めました。級長決めでは、なかなか立候補の手が挙がらず、シーンとした雰囲気が続いていましたが、「やります！」と山本一颯さんと鈴木莉乃さんの二人が志願してくれました。決意表明では、「協力できる元気なクラスにしたい」「うまくできるか分からないが、みんなでいいクラスをつくりたい」と、この学年を引っ張っていこうとする前向きな思いが感じられました。また、係決めでは周りの様子を見て「私が代わりましょうか？」と声をかけてくれる生徒もおおり、全員で協力して係・委員会を決めることができました。



〔級長の決意表明〕



〔やりたい係になれたかな？〕



〔じゃんけんがしたい！〕



〔しっかりと整列できた！〕



〔道徳について考えました〕



〔登校したらまず手洗い〕

### 「学校ダヨ！ 全員集合」

今日は、学校に行きました。全校集会の時、先生がおっしゃっていたコロナ対策に気をつけながら学校生活していきたいと思います。一番は、人と距離をとって話をすることです。話をしているとどんどん近づいていってしまうので、気をつけながら生活します。 Eさん

### 「入学初の全員授業」

今日、入学してから初めての全員集合でした。小学校とは全然違って、とてもワクワクしました。午前中だけで物足りないですが、明日もあるので楽しみです。また、6月2日から部活もスタートします。僕は、見学と体験をして決めようと思います。 Rさん

学校再開を喜ぶ内容の日記が多く見られました。私たち担任は、毎日全員の日記を読むことを楽しみにしています。朝のST時に忘れず提出できるよう、毎日家で書く習慣をつけてほしいと思います。

## 保護者の皆様へ

水泳の授業の開始は、7月2日（木）からの予定です。全学年、師崎小学校のプールを借りて行います。体育の授業で使用する水着は、紺または黒のスクール水着（腹部の見えるセパレート・スカートタイプは不可）です。帽子的色は、何色でも構いません。また、例年プールの時期は体調を崩しやすい時期でもあります。ご家庭でも健康管理には十分ご配慮ください。

**※入水の可否を確認する水泳カードをお配りします。水泳カードを忘れた場合、ご家庭へ確認のお電話をさせていただく場合がありますので、よろしくお願ひします。**

**※疑問や質問がありましたら、師崎中学校までご連絡ください。**

### 水泳の持ち物

- ・水着（紺、黒のスクール水着）
- ・帽子（何色でも可）
- ・ゴーグル
- ・タオル
- ・使用後の衣類を入れる袋
- ・水泳カード
- ・必要ならばラッシュガード（紺or黒、フードなし）



### 6月の予定

- 1日（月）朝会（級長・委員長任命）、家庭学習開始、コバスタ（昼学習）開始
- 2日（火）1年生部活動見学（～5日）※17時下校（22日まで）
- 8日（月）集金口座振替、朝会
- 9日（火）1年生体験入部（～19日）
- 15日（月）朝会、⑤内科検診
- 22日（月）朝会
- 23日（火）⑥部活動懇談会（14：50～16：20）  
1年生仮入部開始※17時45分下校（30日まで）
- 25日（木）歯科検診

### 7月の主な予定

- 7月15日（水）～17日（金）期末テスト 27日（月）～29日（水）個人懇談会

**※ 5 / 26 現在での予定です。今後変更があり得ます。お便りやホームページの確認を、引き続きお願いいたします。**